
A Polícia Militar, através
do 5º CPA (Comando de Poli-
ciamento de Área), realizou
ontem uma megaoperação
para combater o crime orga-
nizado na região. A ação
contou com a participação
de 200 policiais militares do
28º Batalhão da PM (Volta
Redonda), 10º Batalhão (Bar-
ra do Piraí), 37º BPM (Resen-
de), 2ª Companhia da PM de
Paraty e 33º BPM (Angra dos
Reis). Em Volta Redonda,
um homem morreu em uma

SUL FLUMINENSE E COSTA VERDE

Polícia Militar realiza megaoperação
de combate ao crime organizado

Objetivo foi dissolver células criminosas. Em Volta Redonda, troca de tiros terminou com um morto e três presos

PM também esteve em bairros mais periféricos de Volta Redonda

troca de tiros com PMs na
Rua Waldir Sobreira Pires
com Rua Geraldo Barbosa,
no bairro Vila Brasília. Ou-
tras três pessoas acabaram
presas. Em Resende, uma
pessoa foi presa. Já em Para-
ty, os agentes prenderam
quatro pessoas, sendo três
homens e uma mulher. Ar-
mas, celulares, rádios comu-
nicadores e drogas foram
apreendidas durante a me-
gaoperação.
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Fotos: Cedidas pela Polícia Militar

Abordagens policiais foram realizadas em Resende

Depois de 33 dias desa-
parecido, o cão Beethoven,
de 8 anos, de Jacareí-SP, foi
reencontrado pela sua fa-
mília de tutores. O detalhe
é que o cachorro foi achado
na estrada sentido Bulhões,
em Porto Real – a cerca de
210 km de distância de sua
cidade natal. O final feliz
foi possível graças ao servi-
ço de acolhimento de ani-
mais que Porto Real oferece
e a Luciano Amadeu, prote-
tor de animais e membro
do Instituto “Helpet”. Ele
gravou um vídeo que virali-
zou na internet, possibili-
tando assim que o cãozinho
fosse identificado.

 CIDADES | Página 6

Protetor de animais gravou um
vídeo que viralizou na internet,

possibilitando que o animal
fosse identificado

A 210 KM DE DISTÂNCIA DE CASA

Cão desaparecido em SP
é encontrado em Porto Real

Fora de casa,
Voltaço perde na
estreia da Taça

Corcovado
Jogando na Rua Bariri,

no estádio do Olaria, o Vol-
taço conheceu a sua primei-
ra derrota no Campeonato
Carioca A2. O Tricolor de
Aço perdeu na tarde de on-
tem para os donos da casa
por 3 a 2. Lacraia, contra, e
Lelê anotaram os gols do
Tricolor. Macário, Lacraia e
Ian marcaram para os do-
nos da casa. O próximo jogo
do Voltaço será pela 12ª ro-
dada da Série C do Campeo-
nato Brasileiro diante da
Aparacidense-GO, domingo
(26), às 18h, no Estádio Rau-
lino de Oliveira.
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Barra do Piraí lança
projeto de combate

ao mosquito da
dengue nas escolas

A Secretaria de Saúde
de Barra do Pirai lançou
neste mês de junho o proje-
to “Nossa escola livre do
Aedes aegypti: Stop arbo-
viroses”. O objetivo é tra-
balhar com alunos da rede
municipal de educação a
importância do combate
ao mosquito vetor da den-
gue, zika, chicungunya e
febre amarela. Neste mês,
a equipe da Vigilância das
Arboviroses está traba-
lhando na escola munici-
palizada Nely Toledo Ro-
cha – Ciep 144, no distrito
da Califórnia.
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Foto: Fabiano Sabino / PMPR

Pix já representa 30% dos
meios de pagamentos de
tributos em Barra Mansa

Das opções que a Pre-
feitura de Barra Mansa
tem disponibilizado como
tecnologia, em pouco tem-
po de implantação, o Pix
já é um sucesso. De acor-
do com a Secretaria Mu-
nicipal de Finanças, a fer-
ramenta já representa de
25% a 30% dos meios de
pagamentos escolhidos
pelo contribuinte para

quitar tributos munici-
pais. De acordo com o se-
cretário da Pasta, Leonar-
do Ramos de Oliveira, o
objetivo é facilitar cada
vez o dia a dia do empre-
sariado e do munícipe.
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Objetivo é facilitar e agilizar o
pagamento de impostos

municipais para os
barramansenses

Foto: Paulo Dimas - PMBM

A Secretaria Municipal
de Ação Comunitária
(Smac) está construindo
mais dois Centros de Refe-
rência da Assistência Social
(Cras). As unidades, que fi-
cam nos bairros Ponte Alta e
Jardim Cidade do Aço, deve-

rão ser entregues em setem-
bro deste ano para a popula-
ção. Com a inauguração des-
sas unidades, Volta Redonda
passa a contar com 35 Cras,
beneficiando mais de 40 mil
famílias.
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Novos Cras em construção devem
ser entregues em setembro em VR

Sul Fluminense, sexta-feira, 24 de junho de 2022
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MOSAICO

Estado do Rio lança incenti-
vos a dois setores industriais

POLÍTICA

Titi Brasil pede explicações sobre
criação de hotel luxuoso na Lagoa Azul

Vereadora se diz preocupada com os aspectos ambientais e com a
preservação da praia da Ilha Grande

Angra dos Reis

A vereadora Titi Brasil
afirmou, na sessão da Câma-
ra Municipal de Angra dos
Reis realizada na terça (21),
que está preocupada com o
anúncio do projeto de em-
preendimento chamado
“Parque Ecológico Lagoa
Azul – Ilha Comprida – An-
gra dos Reis”. As preocupa-
ções de Titi estão relaciona-
das com os aspectos ambien-
tais e com a preservação da
praia da Ilha Grande.

A parlamentar cobrou do
Inea – Instituto Estadual do
Ambiente – explicações
acerca desse resort.

No requerimento 203/
2022, apresentado na sessão
desta terça-feira, dia 21, a ve-
readora questiona ao INEA
a divulgação do projeto imo-
biliário, que será localizado
num dos pontos turísticos e
preservados da Baía da Ilha
Grande e que, segundo a
parlamentar, deixou dúvidas
na última semana.

O grande projeto prevê heli-
ponto, quartos submersos,
construção de deck, elevadores.
Em um dos vídeos divulgados
na internet, um homem, com
colete do órgão explica como
será o empreendimento.

- Não sou contra o turis-
mo, construção de hotéis,
que gerará emprego e renda
certamente. Além de alavan-
car o nome da nossa Angra
dos Reis para o mundo. Mas
um empreendimento como

Foto: Divulgação

esse, sem consulta prévia,
em um local como a Lagoa
Azul, é inimaginável. Nossa
fauna e flora precisam ser
preservadas. O desenvolvi-
mento precisa acontecer de
mãos dadas com a preserva-

ção da natureza. E não a
massacrando. Precisamos
conhecer e conversar sobre
isso. Ao ver o vídeo e notíci-
as, levei um susto, e resolvi
pedir explicação ao Inea,
porque quem conta sobre o

empreendimento está com
um colete do órgão – expli-
cou a vereadora Titi Brasil.

O requerimento foi lido na
sessão do dia 21 e será votado
nas próximas sessões para,
então, ser enviado ao Inea.

Titi Brasil manifesta preocupação com projeto turístico na Ilha Grande

Thiago Valério lança pré-candidatura a
deputado estadual neste sábado

Barra Mansa

O ex-vereador de Barra
Mansa Thiago Valério lança
neste sábado, 25, sua pré-candi-
datura a deputado estadual.
Thiago está filiado ao Partido
Democrático Trabalhista
(PDT), no qual é presidente do
diretório municipal. O evento
será às 10 horas, no auditório
do Colégio Verbo Divino, no
Centro de Barra Mansa, com as
presenças confirmadas do pre-
sidente nacional do PDT, Carlos
Lupi; do pré-candidato a gover-
nador, Rodrigo Neves; do depu-
tado federal Chico D’Angelo, e
do pré-candidato a deputado fe-
deral Márcio Poncio.

Eleito vereador em 2016
com 1.358 votos, tendo um
mandato combativo, decidiu
concorrer a Prefeitura de Bar-
ra Mansa quatro anos depois,
em 2020, e teve 15.247 votos.

— Agora em 2022, fui con-
vidado a me filiar no PDT e
encontrei uma base muito só-
lida de um partido que tem
ideais compatíveis com os
meus, de luta pela defesa da
educação e das pessoas e pela
transparência. É por isso que

decidi vir como pré-candidato
a deputado estadual, pois de-
sejo representar as pessoas e
contribuir com a minha cida-
de e região para que o cidadão
seja o beneficiado. As pessoas
estão clamando por uma re-
presentatividade que aconte-
ça de fato — apontou.

O presidente nacional do
PDT, Carlos Lupi, destacou
que o partido tem procurado
novos nomes para dar uma
“oxigenada” nas Assembleias
Legislativas. “O Thiago Valé-
rio, além de jovem, tem expe-
riência, garra e compromisso
popular”, afirmou Lupi, que
esteve ao lado do pré-candida-
to a governador, Rodrigo Ne-
ves, em Barra Mansa, em fe-
vereiro para a posse de Thia-
go Valério como presidente
do PDT municipal.

Ao convidar as pessoas
para participar do lançamen-
to da sua pré-candidatura,
Thiago Valério ressaltou que
sua trajetória na política só
foi possível porque sempre
buscou caminhar junto com a
população na defesa pelos di-
reitos e na luta por melhorias.
“Por isso, espero vocês neste

sábado, dia 25, às 10 horas no
Colégio Verbo Divino. Faço
esse convite porque acredito
que o político não pode perder
a empatia com o problema do
cidadão. Se a gente perder

Thiago Valério tenta indicação para disputar uma vaga na Alerj

Foto: Cris Oliveira - Divulgação

Barra do Piraí

A Secretaria de Saúde de
Barra do Pirai lançou neste
mês de junho o projeto “Nossa
escola livre do Aedes aegypti:
Stop arboviroses”. O objetivo é
trabalhar com alunos da rede
municipal de educação a im-
portância do combate ao mos-
quito vetor da dengue, zika,
chicungunya e febre amarela.

A equipe da Vigilância das
Arboviroses está trabalhando
desde o início do mês na escola
municipalizada Nely Toledo
Rocha – Ciep 144, no distrito da
Califórnia, onde ministram
palestras, realizam atividades
lúdicas, rodas de conversas e
oficinas de confecção de mate-
riais educativos, como carta-
zes, máscaras, faixas para ca-
beça e crachás para professo-

Mário Esteves lança projeto para controle e combate ao Aedes Aegypti nas escolas
res e alunos, onde o tema é o
controle às arboviroses.

— O controle vetorial do
Aedes aegypti é essencial
para a prevenção e interrup-
ção da propagação das doen-
ças transmitidas pelo mosqui-
to. A adaptação e proliferação
desse vetor em áreas urbanas,
aliadas ao potencial de trans-
missão das arboviroses, vem
causando grande impacto sa-
nitário no Brasil — explica a
diretora do Departamento de
Vigilância em Saúde, Irinéia
Sant”Anna Rosa.

Finalizando o trabalho de-
senvolvido pela equipe nesta
unidade escolar, vai acontecer
na próxima terça-feira, 28, uma
grande caminhada com os alu-
nos pelas ruas do entorno da
escola para conscientizar a po-
pulação local. O tema da cami-

Educação sobre combate ao mosquito causador da dengue nas
escolas de Barra do Piraí deve ajudar a conscientizar a comunidade

Foto: Divulgação/PMBP

isso, não tem porque partici-
parmos da política. Por isso,
para mim, a participação das
pessoas na construção desse
projeto é muito importante”,
finalizou.

nhada será “Stop arboviroses”
e terá início às 9 horas.

Para o prefeito Mario Este-
ves, a luta contra a prolifera-
ção do mosquito precisa par-
tir de dentro das casas das fa-

mílias. “É muito importante
trabalhar esses assuntos com
as crianças, pois eles serão
agentes de combate dentro
das suas próprias casas”, dis-
se o chefe do Executivo.

Equalizando
Os projetos não ferem

o Regime de Recuperação
Fiscal (RRF) já que a Lei
Complementar Federal
160/17 e o Convênio
ICMS 190/17 permitem a
prática denominada de
colagem entre estados vi-
zinhos. Ou seja, utilizar
os mesmos incentivos fis-
cais e regras tributárias
de estados que fazem di-
visas, com o intuito de
evitar a guerra fiscal.
Neste caso, os mesmos in-
centivos são concedidos
em Minas Gerais.

Plástico
Indústrias de transfor-

mação plástica do Estado
do Rio terá regime tribu-
tário diferenciado do Im-
posto sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços
(ICMS) válido até 31 de
dezembro de 2032. É o
que determina a Lei
9.729/22, de autoria do
presidente da Assembleia
Legislativa do Estado do
Rio de Janeiro (Alerj),
sancionada pelo governa-
dor Claudio Castro e pu-
blicada em edição extra
do Diário Oficial de quar-
ta-feira (23/06). A norma
necessita de regulamen-
tação do Executivo.

Diferimento
O benefício fiscal para

essas indústrias é o diferi-
mento de ICMS, ou seja, a
postergação do recolhi-
mento do imposto para tri-
butação no destino em que
forem exploradas as ativi-
dades econômicas. O dife-
rimento ocorrerá nos se-
guintes casos: importação
de máquinas, equipamen-
tos, peças, partes e acessó-
rios destinados ao seu ati-
vo imobilizado; aquisição
interna de máquinas,
equipamentos, peças, par-
tes e acessórios destinados
ao seu ativo imobilizado;
aquisição interestadual de
máquinas, equipamentos,
peças, partes e acessórios
destinados ao seu ativo
imobilizado, no que se re-
fere ao diferencial de alí-
quota; importação de ma-
téria-prima, produtos in-
termediários e outros in-
sumos destinados ao seu
processo industrial, exceto
gás natural e material de
embalagem, além da aqui-
sição interna de matéria-
prima, outros insumos e
material de embalagem
destinados ao seu processo
industrial, exceto energia
elétrica, água e telecomu-
nicações.

Quem recebe
A medida vale para es-

tabelecimentos industriais
que produzam resinas pe-
troquímicas e seus deriva-
dos, inclusive compostos de
resinas plásticas, estabele-
cimentos industriais que,
em sua produção, utilizem
como matéria-prima resi-
nas petroquímicas e seus
derivados, inclusive com-
postos de resinas plásticas
e plástico reciclado; além
de estabelecimentos indus-
triais convertedores que
produzam mercadorias a
partir de produtos de in-
dustrialização intermediá-
ria, produzidos a partir de
resinas petroquímicas e
seus derivados, inclusive
compostos de resinas plás-
ticas e plástico reciclado.

Depois de ter lançado um pacote de incentivos tri-
butários às indústrias da cadeia produtiva do aço, o
Estado do Rio segue criando benefícios para outros
setores industriais.

Leis sancionadas nesta semana beneficiaram in-
dústrias de transformação plástica e embalagens de
papel e papelão.

Requisitos
Para aderirem aos bene-

fícios fiscais as indústrias
não poderão estar irregula-
res no Cadastro Fiscal do
Estado do Rio de Janeiro ou
ter débito para com a Fa-
zenda Estadual, salvo se
suspensa sua exigibilidade
na forma do artigo 151 do
Código Tributário Nacio-
nal. Também não farão par-
te do programa os estabele-
cimentos que participem
ou tenham sócios que parti-
cipem de empresas com dé-
bito inscrito na Dívida Ati-
va do Estado do Rio de Ja-
neiro ou com inscrição esta-
dual cancelada ou suspensa
em consequência de irregu-
laridade fiscal.

Inadimplência
Também ficarão de

fora dos benefícios as em-
presas irregulares ou
inadimplente com parcela-
mento de débitos fiscais de
que seja beneficiário, bem
como as que tenham passi-
vo ambiental transitado
em julgado, estejam inscri-
tas em Dívida Ativa ou as
que tenham sido condena-
da administrativamente
ou judicialmente por uso
de mão de obra escrava ou
análoga à escravidão.

Limitações
As empresas que ade-

rirem ao regime tributá-
rio de que trata esta lei
não poderão revender
mercadorias importadas
ou nacionais que não te-
nham sido objeto de in-
dustrialização nas suas
unidades fabris. Também
deverão apresentar, anu-
almente, à Secretaria de
Estado de Fazenda (Se-
faz), resultados socioeco-
nômicos e ambientais de-
correntes da fruição dos
benefícios tributários,
notadamente na geração
de emprego e renda.

Embalagens
Indústrias de embala-

gens de papel e papelão te-
rão regime tributário dife-
renciado até 31 de dezem-
bro de 2032. É o que estabe-
lece a Lei 9.727/22, de auto-
ria do presidente da As-
sembleia Legislativa do
Estado do Rio de Janeiro,
deputado André Ceciliano
(PT), sancionada pelo go-
vernador Claudio Castro e
publicada em edição extra
do Diário Oficial de quar-
ta-feira (22/06). A norma
precisa de regulamenta-
ção do Executivo.

ICMS
O benefício fiscal para

essas indústrias é o diferi-
mento de Imposto sobre
Circulação de Mercadori-
as e Serviços (ICMS), ou
seja, a postergação do re-
colhimento do imposto
para tributação no destino
em que forem exploradas
as atividades econômicas.

Resultados
As empresas também

deverão apresentar, anu-
almente, à Secretaria de
Estado de Fazenda (Se-
faz), resultados socioeco-
nômicos e ambientais de-
correntes da fruição dos
benefícios tributários,
notadamente na geração
de emprego e renda.
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Barra Mansa

Das muitas opções que
a Prefeitura de Barra
Mansa tem disponibiliza-
do como tecnologia, em
pouco tempo de implan-
tação, o Pix já é um su-
cesso. De acordo com a
Secretaria Municipal de
Finanças, a ferramenta
já representa de 25% a
30% dos meios de paga-
mentos escolhidos pelo
contribuinte para quitar
tributos municipais.

De acordo com o secre-
tário da Pasta, Leonardo
Ramos de Oliveira, o obje-
tivo é facilitar cada vez o
dia a dia do empresariado
e do munícipe.

“A Secretaria de Finan-
ças reconhece que através
de muito trabalho para a
implantação de tecnologi-
as e ferramentas, facilita-
mos a vida do cidadão. So-
mos entusiastas dessas tec-
nologias quando servem,
de fato, em atendimento

Pix agiliza pagamentos de impostos
municipais para os barramansenses
Ferramenta já representa 30% dos meios escolhidos pelo contribuinte desde que foi disponibilizada pelo governo, há quase dois meses

pleno à nossa sociedade”,
ressaltou o secretário.

O Pix é opção para a
contribuição do IPTU (Im-
posto Predial e Territorial
Urbano), ITBI (Imposto
sobre Transmissão de
Bens Imóveis), além de to-
das as taxas municipais.
O ISS (Imposto Sobre Ser-
viços) será disponibiliza-
do em breve. A ferramen-
ta está disponível desde o
dia 03 de maio de 2022,
quando as guias passa-
ram a ser emitidas com
QR Codes programados
com data de vencimento e
valores a pagar.

A disponibilidade da
ferramenta para o paga-
mento de tributos munici-
pais foi possível através
de parceria entre os seto-
res do Tesouro e Receita,
junto ao Banco do Brasil e
à empresa Nota Control,
que implantou o Gerenci-
amento Eletrônico de Do-
cumentos na Prefeitura
de Barra Mansa.

Foto: Paulo Dimas - PMBM

Secretário de Finanças diz que PIX já responde por mais de um quarto dos pagamentos de impostos ao município

Pinheiral

A festa em comemoração
ao aniversário de 27 anos de
Pinheiral atraiu grande pú-
blico às Praças Brasil e Tei-
xeira Campos. Foram três
dias de festa e uma progra-
mação diversificada com
mais de 15 horas de duração
diária com apresentações
culturais e vários shows
com destaque para os artis-
tas locais em dois palcos que
receberam os nomes de dois
grandes músicos da cidade,
os saudosos Carlinhos Pan-
tera e Earpe Delon, que mar-
caram a história de Pinhei-
ral. A festa foi promovida
pela Secretaria Municipal
de Esporte, Cultura, Lazer,
Juventude e Turismo (Seme-
cult) após dois anos sem co-
memorações em função da
pandemia da Covid-19.

A festividade teve início
no sábado, 11, tendo seus
pontos altos no domingo, 12/
06, com a tradicional Mar-
cha para Jesus, e show da
cantora gospel Rose Nasci-
mento, e na segunda, 13/06,
com show da dupla sertane-
ja João Lucas e Marcelo, dos
hits “Eu quero tchu, eu que-
ro tcha” e “Louquinha”.

A secretária da Semecult,
Aline Gouvêa, comemora o
sucesso da festa.

- Essa foi minha primeira
festa à frente da Semecult e
tenho muito a agradecer a

toda a equipe da Cultura e as
secretarias envolvidas para
a realização da festa, demais
secretários em especial ao
Júlio Barbosa ex-secretário
da pasta, hoje secretário de

Pinheiral comemora 27 anos de emancipação

Desenvolvimento Econômi-
co, pelo grande sucesso que
foi, pois ninguém faz nada
sozinho. Agradeço também
ao prefeito Ednardo Barbosa
e à vice-prefeita Sediene

Shows animaram o público durante festa de aniversário de Pinheiral

Foto: Prefeitura de Pinheiral

Maia, pela confiança em
meu trabalho. Esperamos
que todos tenham gostado e
se divertido e em breve esta-
remos trabalhando em ou-
tras festividades para movi-

mentar a nossa cidade -, dis-
se a secretária.

A comemoração contou
ainda com um pacote de
inaugurações de obras de in-
fraestrutura, na área da saú-

de, segurança pública, assis-
tência social, além da im-
plantação e lançamento de
serviços entregues à popula-
ção pelo prefeito Ednardo
Barbosa e a vice- prefeita, Se-
diene Maia, com a participa-
ção dos deputados Estadual,
Gustavo Tutuca, Federais,
Luiz Antônio Corrêa e dele-
gado Antônio Furtado, secre-
tários municipais e dos vere-
adores Marco Antônio Perei-
ra, Leonardo Cabral, Jordá-
cio Elias Mendonça, Demós-
tenes Nunes, Mário Arthur e
Luiz Carlos da Silva.

Foram entregues entre
os dias 11 e 15/06 a drena-
gem e pavimentação das
Ruas José de Souza Lima
(antiga Rua das Flores), Jor-
ge Gregório dos Santos e a
primeira praça do bairro
Chalé, a reforma da quadra
e do campo do bairro Orien-
te, o recapeamento asfáltico
da Avenida Nilton Penna
Botelho, o Ginásio Polies-
portivo e a pavimentação do
Polo Industrial do bairro
Parque Maíra, o Centro Es-
pecializado em Atendimen-
to à Mulher (CEAM), ma-
mógrafo do Hospital Muni-
cipal Aurelino Gonçalves
Barbosa, o lançamento do
programa de monitoramen-
to de câmeras ‘Cidade Segu-
ra’, a quadra da Escola Mu-
nicipal Rosa Conceição
Guedes e a iluminação LED
também no Parque Maíra.

Volta Redonda

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto sancionou lei  de
autoria do vereador Lela,
tornando obrigatória a ins-
talação de câmeras de moni-
toramento de segurança, ca-
traca eletrônica e detector
de metais nas escolas de en-
sino fundamental no muni-
cípio. O financiamento para
garantir a instalação dos
equipamentos será feito a
partir do Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento
da Educação Básica e de Va-
lorização dos Profissionais
da Educação (Fundeb).

O governo municipal, por
meio da Secretaria de Educa-
ção, terá 180 dias, a partir da
publicação no Diário Oficial
(VR em Destaque) para inici-
ar a instalação dos equipa-
mentos. A proposta visa ga-
rantir a melhoria da segu-
rança de estudantes, profes-
sores e profissionais das uni-

Lei de Lela determina instalação de câmeras em escolas de Volta Redonda
Estabelecimentos de ensino fundamental também terão catracas e detectores de metais

dades de ensino, prevenindo
possíveis tragédias como as
que ocorreram na Escola
Municipal Tasso da Silveira,
no bairro de Realengo, no Rio
de Janeiro, há 11 anos.

Naquele ano, um ex-alu-
no, Wellington Menezes de
Oliveira, então com 23 anos,
parou diante do portão da
escola, se apresentou como
palestrante e entrou, tendo
na mochila dois revólveres,
pelos quais pagou R$ 1.460.
Ele assassinou 12 estudantes
com idades entre 13 e 15
anos, no crime bárbaro que
ficou conhecido como o Mas-
sacre de Realengo.

De acordo com o vereador
Lela, a proposta também visa
permitir um maior controle
para possíveis furtos e agres-
sões entre alunos, e de alunos
para com professores.

— Muito se fala em ga-
rantir a segurança no entor-
no das escolas com as Patru-
lhas Escolares, mas no inte-

rior das mesmas, há essa
preocupação. Conversei com
o prefeito Neto, com a secre-
tária de Educação, com pro-
fessores e pais de alunos
para melhor elaborar esta
lei. Tenho certeza de que te-
remos uma melhoria no con-
trole interno de nossas esco-
las e, a melhoria da seguran-
ça de nossa comunidade es-
colar — disse o parlamentar.

O projeto garante ainda
que todas as escolas deverão
instalar catracas para Pessoa
com Deficiência - PCD (cadei-
rantes) e pessoas com necessi-
dades especiais. Também será
obrigatório garantir informa-
ção de Linguagem Brasileira
de Sinais (Libras) para porta-
dores de deficiência auditiva.

Cada escola deverá rece-
ber duas câmeras a serem
instaladas em pontos estra-
tégicos, onde as imagens se-
rão registradas e gravadas.
As catracas deverão ter sis-
tema de detecção de metais e

Lei proposta por Lela visa ampliar segurança em escolas

identificação eletrônica (bio-
metria e impressão digital)
de alunos, professores, e de-

Foto: CMVR

mais funcionários.
Lela afirmou ainda que o

Poder Executivo deverá pu-

blicar os atos que se fizerem
necessários para a regula-
mentação da lei.



4  DIÁRIO DO VALE SEXTA-FEIRA, 24 DE JUNHO DE 2022POLÍCIA

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 097/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE TESTES RÁPIDOS - SRP. Início do recebimento
das propostas: 27/06/2022 às 17h30 - Encerramento de recebimento:
07/07/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 07/07/2022 às 09h01.
PREGÃO ELETRONICO Nº 100/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR - SRP. Início
do recebimento das propostas: 29/06/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 11/07/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 11/07/
2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire Gonçalves de Castro
Agente Administrativo

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 1693/2022

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art.
4º, inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licita-
ções, Lei nº 8.666/93 e art. 1º, II do Decreto Municipal n° 2.100
de 24/02/2017, ADJUDICO E HOMOLOGO o resultado da pre-
sente licitação, na modalidade TOMADA DE PREÇOS n  003/
2022 que objetiva a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECI-
ALIZADA PARA EXECUÇÃO DE REDE DE DRENAGEM DE
ÁGUAS PLUVIAIS EM PARTE DA RUA UBALDINO GRACIANI,
atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA MUNICIPAL DE
OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, no processo administrativo
1693/2022, à empresa: MÉTODO ENGENHARIA VR LTDA, CNPJ:
07.491.217/0001-90, no valor de R$ 433.943,13 (quatrocentos e
trinta e três mil, novecentos e quarenta e três reais e treze centa-
vos).

Porto Real, 13 de maio de 2022.
Antônio Sebastião da Silva

Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 041/2022
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Método Engenharia Vr Ltda.
03 - OBJETO: Contratação de empresa especializada para exe-
cução de rede de drenagem de águas pluviais em parte da Ria
Ubaldino Graciani.
04 - EMBASAMENTO: Art. 55, Lei Federal n° 8.666/93.
05 - VALOR: R$ 433.943,13 (quatrocentos e trinta e três mil, no-
vecentos e quarenta e três reais e treze centavos).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 1693/2022.
07 - PRAZO: 150 (cento e cinquenta) dias a partir da ordem de
início de execução.
08 - DATA DA ASSINATURA: 20 de junho de 2022.

Antônio Sebastião da Silva

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL

VIEIRA E PRADO ASSESSORIA ADMINISTRATIVA LTDA
CNPJ/CPF: 37.149.489/0001-78

CONCESSÃO DE CERTIFICADO
VIERIA E PRADO ASSESSORIA ADMINISTRATIVA LTDA, torna público
que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SMMA, confor-
me as atribuições que lhe foram concedidas pelo Decreto nº 40.980 de 15
de outubro de 2007 e Convênio assinado entre o Estado do Rio de Janeiro
e este Município em 16 de janeiro de 2008, o Certificado de Inexigibili-
dade de Licença Ambiental– CILA nº 238-05/2022, com validade inde-
terminada.
SERVIÇO DE APOIO ADMINISTRATIVO PARA TRATAMENTO E DIS-
POSIÇÃO DE RESÍDUOS NÃO PERIGOSOS.
Endereço: Avenida Manoel Garani, n° 113, Retiro – Volta Redonda/RJ.
PROCESSO Nº MA 0339-00/2021.

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 01 AO CONTRATO Nº 015/2022

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Hefestos Construções Ltda.
03 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7316/2021.
04 - OBJETO: Alteração ao contrato em pauta.
05 - DATA DA ASSINATURA: 23 de junho de 2022.

Antonio Sebastião da Silva
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

Sul Fluminense E Costa Verde

O comandante do 5ª Co-
mando de Policiamento de
Área (5º CPA), coronel Mar-
celo Moreira Malheiros, co-
ordenou nesta quinta-feira
(23),  uma operação que vi-
sou coibir a criminalidade
na região. A ação contou
com 200 policiais militares
do 28º Batalhão da PM (Vol-
ta Redonda), 10º Batalhão
(Barra do Piraí), 37º BPM
(Resende), 2ª Companhia
da PM de Paraty e 33º BPM
(Angra dos Reis).

Em Volta Redonda,
como parte de operação,
um homem, não identifica-
do, foi morto na manhã de
ontem (23), após trocar tiros
com PMs. O confronto foi
na Rua Waldir  Sobreira Pi-
res com Rua Geraldo Bar-
bosa, em Volta Redonda,
onde três pessoas foram
presas.

Os agentes disseram
que, ao chegarem ao lo-
cal, foram recebidos a ti-
ros e revidaram os dispa-
ros. Após o cessar fogo,
eles encontraram o desco-
nhecido morto e detive-
ram os supostos compar-
sas.

Outro ponto da opera-
ção foi na Avenida Antô-
nio de Almeida com a Rua
Francisco Antônio (praça
Cafezal), no Retiro. Ainda
no mesmo bairro, os PMs
estiveram na Avenida Sá-
vio de Almeida Gama com
Rua Campos.

Além disso, foi apreen-
dida uma pistola, celular,

5ª CPA realiza operação no Sul
Fluminense e na Costa Verde

Em Volta Redonda, um homem foi morto e outros três presos em troca de tiros com PMs

carregador e certa quanti-
dade de drogas que esta-
vam para ser contabiliza-
das. Foram apreendidas
ainda nos locais de atua-
ção da PM, uma pistola,
dois carregadores, 56 mu-
nições de calibre 380,  42 ti-
ras de maconha, R$ 28, 56
pinos de cocaína, um celu-
lar, três rádios, três bateri-
as, bolsa e uma folha com
anotações do tráfico de
drogas.

Mais ação
Já em Paraty, os agentes

prenderam quatro pessoas,
sendo três homens e uma
mulher. Eles apreenderam
63 pinos de cocaína, 122 pi-
nos de cocaína, duas répli-

cas de armas, dois rádios,
três celulares.

– Após receberem de-
núncia de venda de drogas
na Rua da Assembleia, no
bairro Condado, em Paraty,
os policias militares foram
à localidade, onde realiza-
ram as prisões e apreen-
sões. A ocorrência da PM
foi registrada na Delegacia
de Paraty – explicou o coro-
nel Malheiros.

A mesma operação foi
realizada na cidade vizi-
nha de Angra dos Reis
pelo 33º BPM , onde os al-
vos foram os bairros Lam-
bicada e Manguinhos.

Também foram realiza-
dos cercos policiais na es-
trada de acesso ao Shop-

ping Piratas e trevo de
acesso a Itacuruça, Manga-
ratiba. Na região angrense
foi presa uma pessoa e
apreendida grande quanti-
dade de drogas.

Em Barra do Piraí, os
agentes estiveram na Rua
Alfredo Mansur, no Morro
do Gama, onde três pessoas
foram presas e apreendida
uma pistola.

O 5ª CPA também divul-
gou  o balanço da operação
feita pelo  37º BPM. Na lo-
calidade conhecida como
ponto final, na Cidade Ale-
gria, em Resende, uma
pessoa foi presa e apreen-
didos 41 pinos de cocaína,
duas trouxinhas de maco-
nha, R$ 70 e um celular.

Operação visou coibir a criminalidade na região

Foto: Divulgação

Barra Mansa

Três ocupantes de um
Fiat Cronos, com placas de
Belo Horizonte (MG), foram
detidos na tarde de quarta-
feira (22),  por transportarem
mercadorias falsificadas do
Paraguai. O veículo foi inter-
ceptado pelos agentes na Via
Dutra, Km 281, sentido São
Paulo, no trecho da rodovia
que corta Barra Mansa.

Não foi apresentada  ne-
nhuma documentação fiscal
das mercadorias,  que foram
compradas na Cidad del Lest
e seriam revendidas no Rio.
Foram apreendidos 100 casa-
cos falsificados  da marca
Lacoste, 15 fracos de perfu-
mes, que eram imitações de
marcas famosas, entre ou-
tros produtos.

Os ocupantes do veículo e
as mercadorias foram leva-
dos para a Delegacia de Bar-
ra Mansa.

Outra ação da PRF
Ontem (23), no Km 318 da

Dutra, em Itatiaia, uma
equipe da PRF estava reali-

PRF apreende mercadorias
falsificadas do Paraguai

Foto: PRF

Não foi apresentada nenhuma documentação fiscal das
mercadorias

zando fiscalização de comba-
te ao crime, quando abordou
um veículo Nissan/Kicks,
com placas de São Paulo,
tendo como ocupantes dois
homens, de 39 e 40 anos.

Nenhum dos dois possuía
CNH. Ao ser realizada con-
sulta nos sistemas disponí-
veis, foi verificado que havia
para o veículo um Mandado
de Busca e Apreensão emiti-
do pelo TJSP - 1ª Vara de São
Bernardo do Campo.

Ao ser questionado, o in-
divíduo de 39 anos, que se
apresentou como proprietá-
rio do veículo, alegou que
havia adquirido o carro de
um primo, realizando a tro-
ca por outros dois veículos.

O homem disse desconhe-
cer a restrição do automóvel.

A ocorrência foi apresen-
tada na 99ª DP (Itatiaia),
mas, a autoridade policial de
plantão entendeu que se tra-
tava apenas de medida admi-
nistrativa. A PRF cumpriu a
restrição de busca e apreen-
são e removeu o veículo para
o pátio contratado. Os ho-
mens foram liberados.

Homem é preso por tráfico
de drogas na Japuíba

Equipe encontrou cápsulas de cocaína e trouxinhas de maconha,
além de carregador e munições

Angra dos Reis

Policiais militares do
serviço reservado do 33º
BPM prenderam nesta
quinta-feira (23) um ho-
mem suspeito de integrar
uma facção criminosa em
Angra dos Reis, além de
apreenderem materiais
entorpecentes. O fato
ocorreu na Japuíba, quan-
do os agentes averigua-
vam denúncias sobre trá-
fico de drogas encaminha-
das pelo Disque Denúncia
Angra (0300 253 1177).

Munidos com informa-
ções de que na Rua Mate-
lândia haveria um suspei-
to de ter recebido uma
carga de drogas na noite
anterior a mando de um
traficante, as equipes da
P-2 foram ao local denun-
ciado, onde avistaram o
suspeito saindo de sua re-

Foto: Divulgação Disque Denúncia

sidência. Durante aborda-
gem, não foi encontrado
nada de ilícito com ele, po-
rém, durante fiscalização
no imóvel, a equipe en-
controu 211 cápsulas de
cocaína e 58 trouxinhas

de maconha.
O suspeito ainda infor-

mou aos policiais um local
no terreno de sua residên-
cia onde havia escondido
um carregador de pistola
e três munições calibre 38
e, depois de verificar os
antecedentes criminais,
foi verificados que o acu-
sado tem uma passagem
por tráfico de drogas. A
ocorrência foi registrada
na delegacia da cidade.

Itatiaia

Policiais militares estoura-
ram na noite de quarta-feira,
dia 22, um bingo clandestino
que funcionava na Rua Fábio
Conde, no Centro de Itatiaia.

PM estoura bingo clandestino em Itatiaia

Máquinas caça-níqueis e máquina para jogo do bicho foram apreendidas

Dez máquinas caça-níqueis,
uma máquina para jogo do bi-
cho, resultados de jogos e R$
1.609 foram apreendidos.

A ocorrência da PM foi
registrada na Delegacia de
Itatiaia.

Foto: PM

Volta Redonda

A delegada titular da Delega-
cia Especializada no Atendimen-
to à Mulher (Deam) de Volta Re-
donda, Juliana de Almeida, cum-
priu na quarta-feira (22), um
mandado de prisão condenatória
contra um homem, de 65 anos,
por lesão corporal no âmbito de
violência doméstica. Ele foi loca-
lizado na Avenida Erley Alves

Preso homem condenado por agredir mulher em Volta Redonda

Volta Redonda

Na tarde de quarta-
feira (22), policiais do
Volta Redonda Presente
prenderam, em flagran-
te, um homem com um
mandado de prisão em
aberto e por porte ilegal
de ar ma na Avenida
Amaral Peixoto.

A equipe estava em
patrulhamento, quando
abordou o suspeito que
mostrou nervosismo ao
ver a equipe. Após revis-
ta, foi encontrado um re-
vólver calibre 38 com
quatro munições, quatro
tubos de cocaína e dois
celulares. Ele foi condu-
zido para a 93ªDP e per-
maneceu preso.

Policiais do Volta Redonda Presente
prendem um homem e apreendem um revólver

Ação foi na Avenida Amaral Peixoto

Foto: Divulgação

Abrantes, em Três Poços.
O homem foi condenado pelo

Juizado Especial Criminal de
Volta Redonda, por agredir fisi-

camente a ex-namorada. O cri-
me foi praticado há oito anos,
pelo fato de o autor não se confor-
mar com a separação do casal.



DIÁRIO DO VALE  5SEXTA-FEIRA, 24 DE JUNHO DE 2022 CIDADES

AVISO DE EDITAL
CHAMADA PÚBLICA Nº 002/2022

A Comissão Permanente de Licitação torna-se público que será realizado do dia 14 de
Julho de 2022, a Chamada Pública que tem como objeto: Credenciamento de ins-
tituições financeiras interessadas na concessão de crédito pessoal, mediante
consignação em folha de pagamento, em condições especiais, com redução de
juros praticados, aos servidores públicos ativos e inativos (titulares de cargos
efetivos e de empregos públicos permanentes), bem como aos ocupantes de
cargos em comissão e de cargos eletivos da Prefeitura Municipal de Paraty. O
edital estará á disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty
www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 23 de Junho de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

AVISO DE ADIAMENTO “SINE DIE” DO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 024/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna público para conhecimento dos interessados,
na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão Presencial que tem como objeto:
REGISTRO DE PREÇOS, de pessoa jurídica para aquisição de Concreto Usinado
convencional e bombeável, para atender a Secretaria de Obras e Transporte.
Ficará ADIADO “SINE DIE” para adequação do Edital. Esclarecimentos através do e-
mail: licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 23 de Junho de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

EXTRATO DE CONTRATO Nº 027/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: NOVA AEROFARMA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA
CNPJ: 01.982.722/0001-51
OBJETO: Aquisição de medicamentos para atender a rede básica, pelo período de 12
meses.
PRAZO: 12 (DOZE) meses
VALOR GLOBAL: R$ 78.394,50 (setenta e oito mil, trezentos e noventa e quarto reais
e cinquenta centavos)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 6575/2020 – PREGÃO PRESENCIAL
Nº 011/2021.

PARATY, 01 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 028/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: MEDBOX DISTRIBUIDORA DE MEDICXAMENTOS E MATERIAL
HOSPITALAR EIRELI
CNPJ: 37.141.903/0001-00
OBJETO: Aquisição de medicamentos para atender a rede básica, pelo período de 12
meses.
PRAZO: 12 (DOZE) meses
VALOR GLOBAL: R$ 44.099,60 (quarenta e quatro mil e noventa e nove reais e
sessenta centavos)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 6575/2020 – PREGÃO PRESENCIAL
Nº 011/2021.

PARATY, 01 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 029/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: CB DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS SA
CNPJ: 27.764.200/0001-77
OBJETO: Aquisição de medicamentos para atender a rede básica, pelo período de 12
meses.
PRAZO: 12 (DOZE) meses
VALOR GLOBAL: R$ 88.954,92 (oitenta e oito mil, novecentos e cinquenta e quatro
reais e noventa e dois centavos.)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 6575/2020 – PREGÃO PRESENCIAL
Nº 011/2021.

PARATY, 01 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 030/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: A. S. PHARMA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E MATERI-
AIS HOSPITALARES LTDA
CNPJ: 39.743.127/0001-36
OBJETO: Aquisição de medicamentos para atender a rede básica, pelo período de 12
meses.
PRAZO: 12 (DOZE) meses
VALOR GLOBAL: R$ 385.792,50 (trezentos e oitenta e cinco mil, setecentos e noven-
ta e dois reais e cinquenta centavos)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 6575/2020 – PREGÃO PRESENCIAL
Nº 011/2021.

PARATY, 01 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 031/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: NOVA LÍNEA COMÉRCIO E PRODUTOS FARMACÊUTICOS LTDA
CNPJ: 32.350.180/0001-28
OBJETO: Aquisição de medicamentos para atender a rede básica, pelo período de 12
meses.
PRAZO: 12 (DOZE) meses
VALOR GLOBAL: R$ 681.084,00 (seiscentos e oitenta e um mil e oitenta e quarto
reais)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 6575/2020 – PREGÃO PRESENCIAL
Nº 011/2021.

PARATY, 01 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

ERRATA DO CONTRATO Nº 032/2022
Publicado em 09 de Junho de 2022 no Diário Oficial do Município de Paraty - Edição
nº 2000 – Ano 06 e no Jornal Diário do Vale – Edição nº 9895 – Ano 30.
Onde lê-se:
EXTRATO DE CONTRATO Nº 027/2022
Leia-se:
EXTRATO DE CONTRATO Nº 032/2022

PARATY, 23 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

ERRATA DO CONTRATO Nº 033/2022
Publicado em 10 de Junho de 2022 no Diário Oficial do Município de Paraty - Edição
nº 1101 – Ano 06 e no Jornal Diário do Vale – Edição nº 9896 – Ano 30.
Onde lê-se:
EXTRATO DE CONTRATO Nº 028/2022
Leia-se:
EXTRATO DE CONTRATO Nº 033/2022

PARATY, 23 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL Nº 007/2022 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 007/2022, que tem por
objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE
MATERIAL PARA ATENDER AO ALMOXARIFADO CENTRAL DO FUNDO MUNICI-
PAL DA SECRETARIA DE SAÚDE, de acordo com o Relatório apresentado pela
Pregoeira que adjudicou os itens:

· item 03 a empresa ADEMAR CESAR FERNAINE EPP com valor global de R$
39.600,00 (trinta e nove mil e seiscentos reais);

· item 10 a empresa ORLA DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS EIRELI com valor
global de R$ 35.700,00 (trinta e cinco mil e setecentos reais);

· itens 02 e 12 a empresa COMÉRCIO E DISTRIBUIDORA PARATY LTDA com valor
global de R$ 101.045,00 (cento e um mil e quarenta e cinco reais);

· item 11 a empresa W.L. DE AQUINO COMÉRCIO ATACADISTA DE PRODUTOS
EM GERAL ME com valor global de R$ 25.760,00 (vinte e cinco mil e setecentos e
sessenta reais);

· itens 04, 14, 23, 25, 26, 27, 29, 30 e 31 a empresa NOEMIA SILVA DOS SANTOS
DE ASSIS ME com valor global de R$ 44.500,50 (quarenta e quatro mil quinhen-
tos reais e cinqüenta centavos);

· item 18 a empresa REAL 2 COMERCIOS LTDA (RK2 COMÉRCIO E SERVIÇOS
LTDA EPP) com valor global de R$ 16.605,00 (dezesseis mil e seiscentos e cinco
reais);

· itens 09 e 24 a empresa G A MEDICAL LTDA com valor global de R$ 14.567,00
(quatorze mil e quinhentos e sessenta e sete reais);

· itens 05, 17 e 32 a empresa DISTRIBUIDORA LIMPOLI EIRELI com valor global de
R$ 23.071,00 (vinte e três mil e setenta e um reais);

· itens 19, 20, 21 e 28 a empresa PRISMA SERVIÇOS E COMÉRCIO LTDA EPP com
valor global de R$ 22.174,20 (vinte e dois mil cento e setenta e quatro reais e
vinte centavos);

· itens 13 e 15 a empresa DISTRIBUIDORA BRAZLIMP LTDA ME com valor global
de R$48.131,50 (quarenta e oito mil cento e trinta e um reais e cinqüenta cen-
tavos);

· itens 01, 06, 07, 08, 16, 22 e 33 a empresa JALECOS & CIA LTDA EPP com valor
global de R$ 80.274,00 (oitenta mil duzentos e setenta e quatro reais).

O valor global da presente licitação é de R$ 451.428,20 (quatrocentos e
cinqüenta e um mil quatrocentos e vinte e oito reais e vinte centavos).

PARATY, 21 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda, através da Secretaria
Municipal de Ação Comuni-
tária (Smac), está construin-
do mais dois Centros de Re-
ferência da Assistência Soci-
al (Cras). As unidades, que
ficam nos bairros Ponte Alta
e Jardim Cidade do Aço, de-
verão ser entregues em se-
tembro deste ano para a po-
pulação.

Compostos por salão de
atividades, recepção, salas
para as oficinas do Serviço
de Convivência e Produção
Inclusiva, banheiros com
acessibilidade e cozinha, os
novos espaços estão sendo
construídos através de um
convênio com a Caixa Eco-

VR vai ganhar mais dois Centros
de Referência de Assistência Social

Unidades, que serão entregues ainda este ano, vão beneficiar moradores dos bairros Jardim Cidade do Aço e Ponte Alta
nômica Federal e vão benefi-
ciar cerca de 5 mil famílias.
Com a inauguração dessas
unidades, Volta Redonda
passa a contar com 35 Cras,
beneficiando mais de 40 mil
famílias.

Nas unidades dos Cras,
as famílias podem fazer seu
registro no Cadastro Único
para programas do Governo
Federal. As unidades ofere-
cem ainda o Serviço de Pro-
teção e Atendimento Inte-
gral à Família (Paif), inicia-
tiva que envolve ações como
atendimentos às famílias, vi-
sitas domiciliares, orienta-
ções e encaminhamento a
outros serviços do Governo
Federal, como os de saúde e
educação.

Além disso, por meio do

Serviço de Convivência e
Fortalecimento de Vínculos,
os cidadãos podem partici-
par de atividades artísticas,
culturais, de lazer e esporti-
vas, de acordo com a faixa
etária.

Nos Cras também é possí-
vel fazer concessão de bene-
fícios, através de avaliação
técnica, e promover oficinas
de Inclusão Produtiva e In-
clusão Digital, além do enca-
minhamento para a rede so-
cioassistencial e demais ór-
gãos públicos.

De acordo com a secretá-
ria municipal de Ação Co-
munitária, Carla Duarte,
Volta Redonda conta com
uma rede ampla da assistên-
cia social, que vem sendo
ampliada com a reabertura

dessas unidades do Cras.
- Desde o ano passado, a

administração municipal
vem retomando os atendi-
mentos da assistência social
para a população. O avanço
do social já é realidade no
nosso município. Estamos
voltando a ser referência no
país. Os moradores de Volta
Redonda merecem - disse a
secretária.

Avanços no social

Além de todos esses Cras,
a prefeitura de Volta Redon-
da já reformou,  criou e rea-
briu espaços como o Centro
de Referência Especializado
de Assistência Social (Cre-
as), Centro de Inclusão Pro-
dutiva (CIP), Centro Pop, Al-

bergue Seu Nadim, Residên-
cias Inclusivas, Restaurante
Popular, Fábricas de Fral-
das, quiosques do Mercado
Popular, Centros de Convi-
vência, Centro Dia para Ido-
sos, Centro de Alzheimer
Synval Santos, Centro de

Educação e Produção Ali-
mentar (CEPA) São Sebasti-
ão, Centro Dia de Atendi-
mento à Pessoa com Defici-
ência, além de promover o
retorno de mais de 60 Gru-
pos de Convivência da Ter-
ceira Idade.

Resende

A Secretaria Municipal
de Indústria, Comércio e Tu-
rismo promove nesta sexta-
feira (24), das 12h às 16h, a
primeira edição do projeto
‘Sala do Empreendedor Iti-
nerante’. O evento acontece
no distrito de Visconde de
Mauá, na sede do Parque Es-
tadual da Pedra Selada, e
visa auxiliar microempreen-
dedores individuais de Re-
sende em serviços burocráti-
cos, que remetem aos direi-
tos e deveres dos MEIs.

De acordo com a Secreta-
ria Municipal de Indústria,
Comércio e Turismo, os ser-
viços oferecidos para os mi-
croempreendedores indivi-
duais serão de formalização
de CNPJ; baixa da empresa;
emissão de comprovante
(CCMEI); emissão de guia de
pagamento e parcelamentos;
declaração anual de fatura-
mento; atualização cadas-
tral; emissão de comprovan-
te de inscrição e de situação
cadastral; regularização de
dívidas; orientações sobre

Visconde de Mauá sedia evento para microempreendedores hoje

consulta prévia de alvará
municipal e sobre emissão
de notas fiscais.

Segundo dados da Pasta,
o município possui atual-
mente, 13.386 MEIs cadastra-
dos. O serviço itinerante le-
vado para Visconde de Mauá
e localidades próximas neste
domingo é um projeto que
ganhará novas etapas de
acordo com o planejamento

da secretaria. Essas etapas
serão divulgadas pelos por-
tais oficiais da Prefeitura de
Resende. O secretário muni-
cipal de Indústria, Comércio
e Turismo, Tiago Diniz, fa-
lou sobre a importância do
primeiro atendimento do
projeto itinerante.

- Queremos facilitar o
acesso dos nossos serviços
para todos os microempre-

endedores do município e a
ideia de levar essa assistên-
cia de forma itinerante des-
centraliza o atendimento,
que continua acontecendo
normalmente na nossa se-
cretaria. Tornaremos um
hábito chegar até as locali-
dades mais distantes e tam-
bém promover esse encontro
em locais e datas estratégi-
cas, sempre visando levar
praticidade para as pessoas.
O número de microempre-
endedores vem crescendo no
município e continuamos
buscando novas maneiras de
dar suporte a eles – explicou
o secretário.

Mensalmente, a Sala do
Empreendedor realiza cerca
de 1.200 atendimentos aos
MEIs. Todos os serviços ofe-
recidos são realizados pre-
sencialmente, mas é neces-
sário realizar agendamento
prévio. A Secretaria Munici-
pal de Indústria, Comércio e
Turismo fica na Praça da
Bandeira, número 85, no
bairro Campos Elíseos, de
frente para a tradicional
‘Praça do Trenzinho’.

Evento acontecerá na sede do Parque Estadual da Pedra Selada

Divulgação / PMR

A vice-prefeita de Barra
Mansa também participou
nesta quinta-feira (23) de
uma série de ações direciona-
das ao combate à anemia fal-
ciforme, que acontece desde
o início da semana nas uni-
dades da rede municipal de
ensino.  A iniciativa, promo-
vida pelo Programa Saúde e
Educação (PSE), tem como
principal finalidade divulgar
as informações sobre a doen-
ça, que tem origem genética,
é hereditária e predomina
entre a população preta e
parda. As abordagens são
fruto dos trabalhos realiza-
dos pela Gepir (Gerência de
Promoção da Igualdade Raci-
al) desde 2017, em parceria
com as Secretarias de Saúde
e Educação.

- Realizamos diversas
ações estratégicas com foco
no combate à discriminação
e a segregação racial. Trazer
esse evento para as escolas,

envolvendo crianças e jovens
de diversas faixas etárias, é
de extrema importância, já
que nos permite ampliar o
debate, inclusive, de comba-
ter o racismo - destacou Fáti-
ma Lima, ressaltando que o
município dispõe do Decreto
9917/2020, que instituiu a
rede de cuidados às pessoas
portadoras do traço falcifor-
me ou anemia falciforme.

A coordenadora do PSE,
enfermeira Vivian Gomes,
destacou que a doença pode
trazer várias demandas, por-
tanto, o tema no ambiente es-
colar é muito importante.

- Pouco se fala sobre a
Anemia Falciforme, assim
sendo, trazer o tema para o
ambiente escolar se faz ne-
cessário, até mesmo para evi-
tar a estigmatização do aluno
acometido pela doença e des-
tacar a necessidade de ampli-
ação do entendimento sobre
a Anemia Falciforme.

Vice-prefeita recebe jovens vencedoras de concurso de dança
Barra Mansa

A vice-prefeita de Barra
Mansa, Fátima Lima, rece-
beu nesta quinta-feira (23),
jovens bailarinas atendidas
pelo Instituto Universo
Acreditar. Três alunos do
projeto foram premiados in-
dividualmente no “Valinhos
em Dança”, realizado no in-
terior de São Paulo entre os
dias 16 e 19 de junho. Foram
eles: Alana Barbosa, de 6
anos, Raquel de Souza, 9
anos, e Luís Guilherme Ro-
que, de 23. Além disso, tam-
bém foram premiadas alu-
nas por danças em grupo.

A professora Sônia Pacci-
ello é a principal responsá-
vel pelo trabalho artístico
que tem sido desenvolvido
no projeto. Hoje são cerca de
60 alunos que praticam au-
las de dança, incluindo jazz,
balé, contemporâneo, sapa-
teado e hip hop.

- Quero destacar a dedica-
ção desses jovens. Muitas ve-
zes eu falo pra eles repeti-
rem, repetirem... e eles não
reclamam. Fazem porque é
com garra e força de vontade
que a gente vence. Eu fico
muito feliz de poder estimu-
lá-los a serem conhecidos.
Agora eles estão levando o
nome da cidade para fora.
Muitos nunca tinham se-
quer ido a São Paulo. Em Va-
linhos éramos apenas nós do
Estado do Rio.

 A professora informou
que em breve os jovens pas-
sarão por competições em
Cabo Frio-RJ e Minas Gerais.

Uma das alunas do proje-
to, Maria Vitória Oliveira,
de 11 anos, falou da emoção
que tem sentido.

- Eu quero agradecer à
Tia Sônia por me ajudar a
fazer as coisas que eu faço
agora. Eu consegui ir para a
competição e viajar para São
Paulo. É um orgulho conse-
guir fazer coisas que eu não

fazia antes. Sou grata por
acreditarem em mim.

A vice-prefeita, Fátima
Lima, destacou a relevância
de um projeto de inclusão so-
cial como este, que atende
prioritariamente crianças e
adolescentes carentes.

- No projeto há jovens que
não teriam qualquer chance
de participar de aulas de
balé. Ele atende cerca de
90% de jovens negros. Come-
çou atendendo crianças do
Paraíso de Cima. Tenho que
destacar o trabalho da pro-
fessora Sônia, que se dedica
totalmente a esse projeto de
coração. Por causa do com-
prometimento dela que esse
projeto andou dessa forma.

Instituto Universo Acreditar

Fátima contou que conhe-
ceu o idealizador da ONG
que abriga o projeto há mais
de 10 anos, William Pereira, e
na época ajudou com as ori-
entações para firmar os tra-
balhos. William disse que o
Instituto Universo Acreditar
nasceu no momento em que
ele e seus amigos percebe-
ram uma grande vulnerabili-
dade social entre crianças e
adolescentes, principalmente
na Região Leste e outras regi-
ões carentes de Barra Mansa.

- Nós resolvemos fazer
algo para tirar essas crian-
ças da rua. Hoje trabalha-
mos com palestras nas esco-
las, apresentações culturais,
atendimento psicológico,
trabalho humanitário, rein-
tegração de ex-usuários de
drogas. Estamos aqui para
somar.

Atualmente o Instituto
Universo Acreditar atua na
Região Leste, Boa Vista,
Centro, Colônia, Paraíso de
Cima e Vila Natal. Para os
interessados em conhecer
mais sobre o trabalho desen-
volvido, o site é:
www.universoacreditar.weebly.com.

Fátima Lima participa de eventos de
conscientização sobre a anemia falciforme
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Porto Real

O cão Beethoven, de 8
anos, foi reencontrado pela
sua família de tutores após
33 dias desaparecido. O ca-
chorro, que saiu de Jacareí,
na região do Litoral Norte
do estado de São Paulo, foi
encontrado na estrada senti-
do Bulhões, em Porto Real –
a cerca de 210 km de distân-
cia de sua cidade natal. O fi-
nal feliz foi possível graças
ao serviço de acolhimento
de animais que a cidade da
região oferece e a Luciano
Amadeu, protetor de ani-
mais e membro do Instituto
“Helpet”.

No momento que Beetho-
ven foi encontrado, Luciano
gravou um vídeo que virali-
zou na internet, possibilitan-
do assim que o cãozinho fos-
se identificado pelos seus tu-
tores.

- Como ativista e protetor
da causa animal na cidade e

Serviço de Acolhimento ajuda a
encontrar cão desaparecido há 33 dias

Protetor de animais gravou um vídeo que viralizou na internet, possibilitando que
o animal fosse identificado pelos seus tutores, que são de Jacaeí-SP

região, assim que o cãozinho
foi encontrado no meio do
mato, logo já encaminhamos
para o Centro Integrado de
Recolhimento, Assistência e
Controle de Animais (CI-
RAC) de Porto Real. Graças
à repercussão do vídeo do
animalzinho, que em dois
dias alcançou 15 mil visuali-
zações, conseguimos fazer
com que ele reencontrasse
sua dona - disse Luciano.

Durante o reencontro,
que ocorreu na sede do CI-
RAC, a dona do cachorro,
Maria Eduarda, explicou
que o animal ficou desapare-
cido por 33 dias e que a famí-
lia não tem conhecimento
sobre como Beethoven per-
correu todo o percurso.

- Foi praticamente um
mês de procura sem parar e
no momento que vi o vídeo
do Beethoven na internet,
não acreditava que ele con-
seguiria caminhar por toda

Com nome de personagem de filme, Beethoven teve final feliz no CIRAC de Porto Real, onde
reencontrou sua família

Fabiano Sabino / PMPR

essa distância. Porém quan-
do entrei em contato com o
responsável pelo vídeo, que
me passou o número do Lu-
ciano, logo pude ter a confir-
mação que realmente era ele
e não contive minhas lágri-
mas. Estou muito feliz e ali-
viada por enfim poder levá-
lo de volta para o nosso lar -
disse Maria Eduarda.

Para o prefeito Serfiotis,
que também é um protetor
de animais, essa é uma his-
tória feliz para o cãozinho e
sua família, e claro, para to-
dos os amantes de pets.

- Por meio do CIRAC pro-
movemos o acolhimento e
proteção de cães e gatos, e
claro, ficamos felizes quando
vemos algo dando certo. As-
sim como Luciano, temos di-
versos outros protetores no
município e, juntos, traba-
lhamos para que mais histó-
rias como essa possam acon-
tecer - finalizou Serfiotis.

Volta Redonda

Moradoras de Volta Re-
donda participam de aulas
de culinária que possibili-
tam aprender técnicas que
podem ser empregadas para
gerar renda extra. A ação,
nomeada como ‘Cozinhas
Mil’, é promovida através de
parceria entre a Secretaria
de Políticas para Mulheres e
Direitos Humanos (SMDH)
com a rede de Supermerca-
dos Bramil.

As aulas acontecem na
sede da SMDH, no bairro
Nossa Senhora das Graças,
ensinando às mulheres ins-
critas no curso gratuito,
como fazer bolo de milho, pé
de moça, massa amanteiga-
da, massa chiffon de choco-
late e brigadeiro base. O últi-
mo encontro será na próxi-
ma terça-feira (28), com a
aula de salgados.

As mulheres que partici-
pam da atividade agradecem
à secretaria e à empresa par-
ceira.

- Ótimo. Muito bom e
bem organizado. A secreta-
ria e as instrutoras estão de
parabéns, porque é outro
campo para gerar rendas às
famílias, aprendendo a fazer
esses bolos - disse Gina Gi-
ffoni Fernandes.

Outra aluna do curso, Ro-
berta Braga, que trabalha na
Fábrica de Fraldas da Smac

(Secretaria Municipal de
Ação Comunitária), comen-
tou que é “muito interessan-
te, porque a maioria das mu-
lheres, que são donas de
casa, quer sempre aprender
algo mais, conhecer as recei-
tas, as medidas corretas.
Aprendi bastante”.

A secretária de Políticas
para Mulheres e Direitos
Humanos, Glória Amorim,
lembrou que o aprendizado
abre uma porta no mercado
para as mulheres.

- O projeto ajuda as mu-
lheres a buscarem uma auto-
nomia financeira, melho-
rando a renda familiar. Na
próxima aula, a última que
encerra o curso que vai cer-
tificar as participantes, ha-
verá aula de salgados - co-
mentou.

A cheff  do curso desta se-
mana, Jiulia Ribeiro, da
rede de supermercados, des-
tacou a importância do pro-
jeto que existe há mais de 10
anos Brasil.

Projeto de culinária gratuito ensina
técnicas para geração de renda

- A ideia surgiu para fa-
zer uma maior aproximação
dos clientes com a empresa,
criando uma responsabilida-
de social com a necessidade
de ensinar a tirar o máximo
dos nossos produtos mais
rentáveis, com preços mais
em conta. E com o passar do
tempo, vimos esta necessida-
de de ensinar como uma
nova fonte de renda extra
para as nossas consumido-
ras e clientes - concluiu Jiu-
lia.

Aulas acontecem na sede da SMDH, no bairro Nossa Senhora das Graças

Cris Oliveira / PMVR

Barra Mansa participa de Oficina do Cicloturismo no Vale do Café
Barra Mansa

A cidade de Barra Man-
sa marcou presença nesta
quinta-feira (23) no evento
‘Novas Rotas para o Turis-
mo Regional’. O encontro
realizado no Centro Cultu-
ral Cazuza, em Vassouras,
debateu sobre o cicloturis-
mo -  um dos nichos de
mercado que mais cresce
nos últimos tempos e tem
gerado inúmeras oportu-
nidades. A ação foi promo-
vida pela ADR Líder
(Agência de Desenvolvi-
mento Regional), em par-
ceria com o Sebrae (Servi-
ço de Apoio à Micro e Pe-
quena Empresa).

De acordo com a gerente
de Turismo da Secretaria de
Desenvolvimento Econômi-
co, Tecnologia e Inovação de
Barra Mansa, Bhella Santos,
a discussão sobre o ciclotu-
rismo já está acontecendo no
município.

- Através do Projeto Lí-
der, estamos implementan-
do os totens do cicloturis-
mo. Nas regiões do Vale do
Café e das Agulhas Negras
o projeto acumulará cerca
de 456 quilômetros abran-

gendo as cidades de Valen-
ça, Vassouras, Barra do Pi-
raí, Piraí, Rio Claro, Pinhei-
ral, Volta Redonda, Barra
Mansa, Quatis, Porto Real,
Resende e Itatiaia – expli-
cou Bhella.

A diretora de Turismo
da ADR, Denise Singulani,
destacou que o objetivo da
Oficina de Roteirização é
apresentar mais uma vez
aos empresários o Circuito
de Cicloturismo do Sul do
Estado.

- A intenção é receber e
apresentar aos turistas que
visitam a nossa região as op-
ções de gastronomia, hotela-
ria, cultura e belezas natu-
rais, fomentando novos ne-
gócios e aumentando o tem-
po de estadia e o ticket mé-
dio.

O idealizador e coordena-
dor do Projeto do Cicloturis-
mo e também diretor da
ADR, Evandro Queiroz Gló-
ria, lembrou que o projeto
nasceu na formação do Pro-
jeto Líder implantado pelo
Sebrae em 2017, a partir de
reuniu entre lideranças da
sociedade e do poder público
de toda a região do Médio
Paraíba para a elaboração

Encontro realizado no Centro Cultural Cazuza, em Vassouras,
debateu sobre um dos nichos de mercado que mais cresce nos
últimos tempos

Divulgação / PMBM

Pinheiral tem seu primeiro Pomar Popular

Árvores foram plantadas em frente ao Asilo Recanto dos
Velhinhos Francisco Gonçalves Barbosa, no Centro

Pinheiral

Em comemoração ao ‘Dia
Mundial do Meio Ambiente’
e como parte da programa-
ção de celebração dos 27
anos de emancipação políti-
co-administrativa da cidade,
a Secretaria de Ambiente e
Desenvolvimento Rural (Se-
mader) promoveu o plantio
de 27 mudas frutíferas para
a criação do 1º Pomar Popu-
lar da cidade, instalado em
frente ao Asilo Recanto dos
Velhinhos Francisco Gon-
çalves Barbosa, localizado
na Rua Francisco Ribeiro de
Abreu, nº 102, Centro.

A ação aconteceu na últi-
ma semana e contou com a
participação do prefeito Ed-
nardo Barbosa, da vice-pre-
feita Sediene Maia, do verea-
dor Mário Arthur Franco,

Divulgação / PMP

além dos secretários munici-
pais e membros da Apae (As-
sociação de Pais e Amigos
dos Excepcionais) de Pinhei-
ral.

O objetivo do pomar é
promover qualidade de vida
aos moradores e também
fornecer o uso sustentável
da área, que servirá também
de alimento para a fauna.

- Atualmente o Parque
Fluvial do Médio Paraíba já
possui uma quantidade con-
siderável de árvores em bom
tamanho. Agora damos iní-
cio a esse Pomar Popular to-
talmente voltado para uso da
nossa população, além de
contribuir para o meio am-
biente. Agradeço a Apae
pela ajuda e apoio na realiza-
ção de mais esse plantio –
destacou o secretário da Se-
mader, Fábio Nogueira.

Viveiro do Parque do Ingá recebe melhorias
Volta Redonda

O viveiro de mudas nati-
vas da Mata Atlântica, no
Parque Natural Municipal
Fazenda Santa Cecília do
Ingá, está recebendo melho-
rias. O objetivo é que o espa-
ço seja utilizado também no
cultivo de espécies frutíferas
para a retomada do projeto
‘Pomar Popular’, criado no
primeiro mandato do prefei-
to Antonio Francisco Neto.

As mudas serão utilizadas
na recuperação de áreas pú-
blicas degradadas e na pre-
venção de deslizamentos em
áreas de encosta com pouca
vegetação.

A secretária municipal de
Infraestrutura, Poliana Mo-
reira, explicou que a volta do
‘Pomar Popular’ e a produ-
ção própria de mudas fazem
parte de um projeto ambien-

tal municipal, que envolverá
crianças no plantio de mudas
e no ensino de educação am-
biental nas escolas. A ideia é
integrar também idosos que
fazem parte do programa
‘Viva a Melhor Idade’.

- Estamos reformando o
viveiro, para deixar pronto
para todas essas atividades.
Queremos inaugurar o espa-
ço antes do aniversário de
Volta Redonda - enfatizou Po-
liana.

O Parque Natural Muni-
cipal Fazenda Santa Cecília
do Ingá fica localizado no
bairro Santa Cruz e é uma
unidade de conservação geri-
da pela Secretaria Municipal
de Meio Ambiente (SMMA).
Com 211 hectares, é a maior
área verde de Volta Redonda,
sendo que 90 hectares são co-
bertos por mata atlântica na-
tiva e trechos reflorestados.

Barra Mansa

O Serviço Autônomo de
Água e Esgoto de Barra Man-
sa (Saae-BM) informa os mo-
radores do distrito Amparo
sobre a necessidade de econo-
mizar água neste final de se-
mana, dias 24, 25 e 26.

A medida é necessária de-
vido a uma manutenção pre-

ventiva no poço da localida-
de, que receberá diversas me-
lhorias, como: limpeza geral,
avaliação das condições ope-
racionais e desinfecção.

O objetivo é garantir o
funcionamento e a qualidade
da água fornecida. A autar-
quia solicita à população o
uso consciente da água du-
rante o período.

Moradores de Amparo devem economizar
água neste final de semana

de um Plano de Ação de de-
senvolvimento para a região
até 2030.

- Todos que participam
do projeto são voluntários e
alguns empresários e Prefei-
turas estão apoiando a im-

plantação da proposta a par-
tir do patrocínio dos totens
de navegação que nortearão
o trajeto de todo o circuito
contemplando vários pontos
e atrativos turísticos de toda
a região - concluiu.
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Brasília

O Banco Central (BC)
projetou, para 2022, alta de
1,7% do Produto Interno
bruto (PIB), soma de todos
os bens e serviços produzi-
dos no país. A previsão an-
terior, divulgada em mar-
ço, era de um crescimento
de 1%. A revisão foi apre-
sentada nesta quinta (23)
pelo diretor de Política
Econômica do BC, Diogo
Abry Guillen, em coletiva
de imprensa que contou
com a participação do pre-
sidente do BC, Roberto
Campos Neto.

O anúncio foi uma pré-
via do relatório trimestral
de inflação, adiado para o
dia 30, devido à greve de
servidores do órgão.

De acordo com nota do
BC, há expectativa de “ar-
refecimento da atividade
no segundo semestre” em
decorrência dos “os efei-
tos cumulativos do aperto
monetário; da persistên-
cia de choques de oferta; e
das antecipações governa-
mentais às famílias para o
primeiro semestre”.

Guillen cita como prin-
cipais componentes da de-
manda doméstica a alta no
consumo das famílias e o
recuo dos investimentos
(Formação Bruta de Capi-
tal Fixo - FBCF).

Inflação
O BC aumentou as

projeções para a inflação
nos próximos três anos.
Para 2022, o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consu-
midor Amplo (IPCA) pro-
jetado passou dos 6,3%,
previstos em março, para
8,8%, nesta projeção de
junho. O centro da meta
fixada pelo Conselho Mo-
netário Nacional (CMN)
para este ano está em

BC projeta crescimento de 1,7%
no PIB brasileiro para 2022

Previsão anterior, divulgada em março, era de 1%; há expectativa de redução na atividade econômica no segundo semestre

3,5%, com margem de
tolerância de 1,5 ponto
percentual para cima ou
para baixo.

Para 2023, ano em que
a meta está em 3,25%, o
BC projeta inflação de
4%, ante aos 3,1% divul-
gados em março. Já para
2024, ano em que a meta
definida pelo CMN está
em 3%, as projeções pas-
saram de 2,3% para
2,7%.

Credibilidade
Perguntado se a credi-

bilidade do sistema de
metas de inflação pode-
ria ser afetada, em meio
ao cenário de incertezas,
o presidente do BC, Ro-

berto Campos Neto, disse
trabalhar também com
uma “meta secundária de
suavização, olhando um
pouco o balanço de tudo
que fizemos e o balanço
de riscos que existe hoje,
e como isso influencia as
decisões futuras”.

“Temos comunicado
que estamos perseguindo
um número ao redor. E te-
mos dito que não é 4%. É
menos de 4% [em 2023].
Obviamente, todas rela-
ções de trocas entre alta de
juros e suavização do ciclo
– entendendo onde a taxa
de juros tem de chegar e
entendendo também as re-
lações de troca entre o rit-
mo de subida e a taxa ter-

BC projeta PIB com crescimento maior, mas se preocupa com inflação

minal, e quanto a taxa tem
de ficar no nível terminal
– tudo é levado em consi-
deração”, argumentou.

“O horizonte relevante
é 2023, e o ao redor da meta
é abaixo de 4%. Claro que
caso chegue a 4% teremos
de atuar, mas uma varia-
ção de + 0,1 ou +0,2, para
um lado ou outro nesse
ambiente de incerteza, não
tem um valor esperado tão
positivo. É mais claro deli-
near uma estratégia, olhar
um prazo de horizonte re-
levante e delinear uma es-
tratégia”, completou.

Por Pedro Peduzzi - Repórter da
Agência Brasil - Edição: Kelly

Oliveira

Foto: Marcelo Casal Jr – Agência Brasil

Brasília

O Conselho Monetá-
rio Nacional (CMN) defi-
niu a meta de inflação
para 2025 em 3%, com to-
lerância de 1,5 ponto per-
centual para cima ou
para baixo. O anúncio
foi feito pelo Ministério
da Economia nesta quin-
ta-feira (23).

As metas de inflação
para 2023 e 2024 foram
mantidas, respectivamen-
te, em 3,25% e 3%, tam-
bém com intervalo de to-
lerância de 1,5 ponto para
cima ou para baixo. Este é
o valor que o Índice Naci-
onal de Preços ao Consu-
midor Amplo (IPCA) po-
derá alcançar nos próxi-
mos anos. Em 2022, a
meta para a inflação tam-
bém permanece em 3,5%,
com o mesmo intervalo
de tolerância de 1,5 ponto.

Histórico

Até 2016, a meta de in-
flação era fixada com
dois anos de antecedên-
cia, mas um decreto pu-
blicado no Diário Oficial
da União em junho de
2017 determinou que a
definição passasse a ser
feita três anos antes. De

CMN fixa em 3% a meta
de inflação para 2025

acordo com o Banco Cen-
tral (BC), a mudança
teve como objetivo redu-
zir as incertezas e me-
lhorar a capacidade de
planejamento das famíli-
as, das empresas e do go-
verno.

Desde 2005, o centro
da meta de inflação esta-
va em 4,5%, com 2,5 pon-
tos de margem de tole-
rância. Em 2006, o inter-
valo caiu para 2 pontos e
permaneceu assim nos
anos seguintes, até ser
reduzido para 1,5 ponto
para 2017 e 2018, banda
que será mantida agora
até 2025.

A meta de inflação
deve ser perseguida pelo
BC ao definir a taxa bási-
ca de juros, a Selic.
Quando o Comitê de Po-
lítica Monetária (Co-
pom) aumenta a Selic,
pretende conter a de-
manda aquecida e segu-
rar os preços ao encare-
cer o crédito e estimular
a poupança. Ao dimi-
nuir os juros básicos, o
Copom barateia o crédi-
to, incentivando a produ-
ção e o consumo.

Por Wellton Máximo –
Repórter da Agência
Brasil - Edição: Nádia

Franco

Brasília

A Associação Brasileira
da Indústria Química (Abi-
quim) informou que o setor
pretende investir, até 2024,
cerca de R$ 1,9 bilhão em
“ações que deverão resultar
na geração de empregos e
inovações tecnológicas”.

O anúncio foi feito nesta
(23) em Brasília, durante o
evento Diálogos com a Quí-
mica, organizado pela entida-
de em parceria com a Secre-
taria de Assuntos Estratégi-
cos (SAE) da Presidência da
República.

O encontro reuniu repre-
sentantes do poder público e
privado. O presidente da Abi-
quim, Ciro Marino, disse que
a indústria química brasileira
é a sexta maior do mundo,
mas poderia saltar para a
quarta posição.

“Poucos países têm o po-
tencial que o Brasil tem”, afir-
mou Marino, ao apresentar
números do setor, que gera 2

milhões de empregos diretos e
indiretos, tem faturamento
em torno de US$ 190 bilhões –
e responde por 11% do PIB
(Produto Interno Bruto) in-
dustrial brasileiro.

De acordo a Abiquim, a de-
manda por produtos químicos
no Brasil teve crescimento
médio anual de 3,1%, de 1990 a
2021. As importações tiveram
“grande papel nessa fase de
recuperação econômica que o
Brasil atravessa”, detalhou a
entidade, ao informar que as
importações de produtos quí-
micos ocuparam, em 2021,
46% do mercado doméstico.

“Considerando o que a quí-
mica faz, partindo dos insumos
naturais, com a riqueza que o
Brasil possui, estar no sexto lu-
gar é muito aquém da nossa
possibilidade. Imaginamos que
uma quarta posição seria bem
razoável”, complementou o di-
rigente da Abiquim.

A reportagem é da Agência
Brasil - Edição: Nádia Franco

Setor químico prevê quase R$ 2
bilhões em investimentos até 2024

Brasília

Em um dia de nervosismo
global, o dólar superou a bar-
reira de R$ 5,20 e atingiu o
maior valor em mais de qua-
tro meses. A bolsa de valores
emendou a terceira queda se-
guida e chegou ao menor ní-
vel desde novembro de 2020.

O dólar comercial encer-
rou esta quinta-feira (23) ven-
dido a R$ 5,23, com alta de R$
0,053 (+1,02%). De manhã, a
cotação chegou a operar pró-
xima da estabilidade em al-
guns momentos, mas dispa-
rou após declarações do presi-
dente do Federal Reserve
(Fed, Banco Central norte-
americano), Jerome Powell.

A cotação está no maior va-
lor desde 11 de fevereiro. Com
o desempenho desta quinta, a
moeda norte-americana sobe
10,04% apenas em junho. Em
2022, a divisa cai 6,2%.

O dia também foi marcado
pelo nervosismo no mercado
de ações. O índice Ibovespa,
da B3, fechou aos 98.080 pon-
tos, com queda de 1,45%. O in-
dicador está no menor nível
desde 4 de novembro de 2020,
pouco antes das eleições presi-
denciais que marcaram a der-
rota de Donald Trump.

Em audiência pública no
Congresso dos Estados Uni-

Brasília

A Receita Federal arreca-
dou R$ 165,3 bilhões em tri-
butos em maio de 2022. Con-
siderando a inflação acumu-
lada ao longo do último ano,
a cifra é 4,13% superior ao
montante arrecadado no
mesmo mês de 2021. O resul-
tado de maio é o maior da sé-
rie histórica, iniciada em
1995, em valores corrigidos
pela inflação.

Com o resultado, apenas
os cofres públicos federais já
receberam R$ 908,55 bilhões
em tributos federais pagos
pelos contribuintes entre ja-
neiro e maio deste ano. Valor
9,75% superior ao dos cinco
primeiros meses de 2021.

“Esta arrecadação está
vinculada ao volume da pro-
dução de petróleo e também
à cotação do barril, uma
commodity internacional. E
também sofre interferência
da variação cambial. Todos
esses crescimentos têm que
ser analisados com base nes-
tas considerações”, explicou
o chefe do Centro de Estudos
Tributários e Aduaneiros da
Receita Federal, o auditor
fiscal Claudemir Malaquias.

A análise das fontes de re-
ceitas revela que a arrecada-
ção mensal com Rendimen-
tos de Capital (IRFF) regis-
trou um acréscimo de 59,5%
em comparação ao total reco-
lhido em maio de 2021, totali-
zando R$ 5,8 bilhões.

Em termos absolutos,
contudo, a arrecadação com
receitas previdenciárias mo-
vimentou a maior cifra: R$

Arrecadação de tributos federais
cresce 4,13% para R$ 165,3 bi em maio

43,52 bilhões (acréscimo de
9,42% em comparação a
maio de 2021). Em seguida
vêm as receitas obtidas com
a cobrança do Cofins/Pis-Pa-
sep (R$ 32,30 bilhões) e
IRPJ/CSLL (25,11 bilhões).

A Receita Federal atribui
o aumento de 9,42% da arre-
cadação da contribuição pre-
videnciária ao aumento da
massa salarial e pelo cresci-
mento dos recolhimentos
efetuados pelas empresas
que recolhem o Simples Na-
cional. E o acréscimo de
59,5% na arrecadação do
IRRF à alta da taxa básica de
juros, a Selic, o que influen-
ciou os recolhimentos dos
rendimentos dos fundos e tí-

Imagem: Receita Federal

tulos de renda fixa.
Os principais indicadores

traçam uma melhora da ati-
vidade econômica entre ja-
neiro e maio deste ano, o que
também ajuda a explicar a
alta da arrecadação (veja na
tabela abaixo). Um dos desta-
que foi o crescimento de
27,2% da arrecadação obtida
a partir dos valores em dóla-
res das importações, quando
comparados os meses de
maio de 2021 e de 2022.

Arrecadação de receitas
administradas pela Receita

Federal do Brasil.
Outro destaque, segun-

do Malaquias, foi o cresci-

mento de 19,4% da arreca-
dação do Imposto de Ren-
da entre janeiro e maio
deste ano, quando compa-
rado ao mesmo período do
ano passado. “Tivemos o
crescimento da arrecada-
ção do Imposto de Renda
retido na fonte sob ganhos
de capitais de quase 50%
[48,9%] e o desempenho do
Simples Nacional, cuja ar-
recadação apresentou, no
período, um crescimento
de 30,8%, já descontada a
inflação”.

Por Alex Rodrigues - Repórter
da Agência Brasil - Edição: Pedro

Ivo de Oliveira

dos, Jerome Powell afirmou
que a recessão da maior econo-
mia do planeta “é claramente
uma possibilidade”, após o Fed
aumentar os juros básicos em
0,75 ponto percentual na sema-
na passada. Mesmo com a pos-
sibilidade de encolhimento da
economia norte-americana,
Powell disse que o Fed tem
“compromisso incondicional”
com o controle da inflação, que
está no maior nível em 41 anos
nos Estados Unidos.

Os investidores interpreta-
ram as palavras de Powell como
um sinal de que o Fed pode au-
mentar os juros mais do que o
esperado nos próximos meses.
Taxas mais altas em economias
avançadas estimulam a fuga de
recursos de países emergentes,
como o Brasil.

No plano interno, as nego-
ciações em torno de um possí-
vel aumento do Auxílio Bra-
sil, do auxílio gás e da conces-
são de uma ajuda emergencial
a caminhoneiros pressiona-
ram o mercado. Parte dos in-
vestidores tem receio do im-
pacto das medidas sobre as
contas públicas.

Por Wellton Máximo – Repórter
da Agência Brasil - Com

informações da Reuters - Edição:
Nádia Franco

Dólar sobe para R$ 5,23 com
temor ante recessão global
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Volta Redonda

O Estádio da Cidadania,
em Volta Redonda, foi seleci-
onado para fazer parte da sé-
rie “Estádios Históricos”, da
TV Brasil. A equipe de pro-
dução do documentário rea-
lizou uma visita técnica ao
Raulino de Oliveira nesta
quinta-feira (23), conhecen-
do as instalações do estádio
e também todos os serviços
nele oferecidos à população
de Volta Redonda.

A diretora e roteirista
da série, Maíra de Assis,
explicou que o programa
irá visitar importantes es-
tádios no Rio de Janeiro e
São Paulo, contando suas
histórias através de entre-
vistas, imagens de arquivo
e atuais. Ela ainda ressal-
tou que em cada episódio
serão contados detalhes das
construções, característi-
cas gerais, curiosidades
culturais e personagens
que fazem parte da história
de cada local.

No Rio de Janeiro, além do
Raulino de Oliveira, foram se-
lecionados os estádios das La-
ranjeiras, Moça Bonita, Luso
Brasileiro, São Januário, São
Cristóvão e Gávea. A previsão
é que as gravações comecem
nos próximos meses e que a
série seja reproduzida no fi-
nal do ano, durante a Copa do
Mundo de Futebol, em no-
vembro no Catar.

- O estádio é muito legal.
Tem uma proposta interes-
sante de integração com a
população, para não ficar
apenas destinado ao calen-
dário do futebol, que muitas
vezes é restrito e dificulta a
utilização do Poder Público.
Então, oferecer serviços que
beneficiam diretamente a
população é muito interes-
sante. Além de prestigiar o
time da cidade, o Volta Re-
donda. Estamos aqui para
contar esta história e toma-
ra que a série faça jus a toda

história da cidade, do está-
dio e do Voltaço também -
disse.

Além de Maíra, também
estiveram presentes na visi-
ta técnica o diretor de foto-
grafia, Denis Vianna, e o ge-
rente de produção de conteú-
do audiovisual da TV Brasil,
Enio Puello.

- Tem uma estrutura
muito boa. Realmente é im-
pressionante. Não estamos
fazendo os grandes estádios
neste momento. Então, esta-
mos contando a história de
estádios menores, como o do
Fluminense, do Bangu e do
Vasco da Gama, e, se formos
comparar, realmente, a es-
trutura aqui do Raulino é
uma das melhores que já vi-
sitamos - afirmou Puello.

O administrador do Está-
dio da Cidadania, Milton Fa-
ria, recebeu a equipe da TV
Brasil e falou que é um orgu-
lho para Volta Redonda mos-
trá-lo “belíssimo para todo o
país”.

- O Raulino foi escolhido
com razão, porque é um es-
tádio perfeito para sediar jo-
gos importantes. Além disso,
ainda tem a parte da cidada-
nia. Temos aqui clínica com
especialista, centro de ima-
gem, fisioterapia, centro of-
talmológico, academia de
musculação para a Melhor
Idade, Academia da Vida,
com aula de informática, de
dança, tudo para a terceira
idade, além de receber tam-
bém um Campus de Univer-
sidade Federal a distância.
Então, o Raulino é um está-
dio exemplar para todo o
Brasil - garantiu Milton.

Raulino de Oliveira

O Estádio General Sylvio
Raulino de Oliveira, popu-
larmente conhecido como
Raulino de Oliveira, foi
construído em 1950, sendo
inaugurado em 15 de abril
de 1951. Reinaugurado em 17

Estádio da Cidadania fará parte de
documentário sobre a história do futebol

Programa irá visitar importantes estádios no Rio de Janeiro e São Paulo,
contando suas histórias através de entrevistas, imagens de arquivo e atuais

Equipe de produção da TV Brasil visitou instalações do Raulino de Oliveira nesta quinta-feira (23)

Pedro Borges / PMVR

de abril de 2004, no segundo
mandato do prefeito Antô-
nio Francisco Neto, o Rauli-
no passou de um acanhado
estádio com arquibancadas
de tábuas de madeira, para
ser um dos mais modernos
do país e um exemplo de
ocupação social.

Na área esportiva, o está-
dio é casa do Voltaço, além de
ser referência para competi-
ções nacionais e internacio-
nais. Já no campo social, o
Raulino abriga polos de Edu-
cação, Saúde e de Serviço So-
cial, que estão localizados
embaixo das arquibancadas.

Voltaço é derrotado pelo Olaria na estreia da Taça Corcovado
Rio de Janeiro

O Volta Redonda conhe-
ceu a sua primeira derrota
no Campeonato Carioca A2.
Jogando na Rua Bariri, o Es-
quadrão de Aço, que entrou
em campo com um time al-
ternativo, foi derrotado por 3
a 2 pelo Olaria na tarde des-
ta quinta-feira (23). Lacraia,
contra, e Lelê anotaram os
gols do Tricolor. Macário,
Lacraia e Ian marcaram
para os donos da casa.

O próximo jogo do Volta-
ço será pela 12ª rodada da
Série C do Campeonato Bra-
sileiro diante da Aparaci-
dense-GO, domingo (26), às
18h, no Estádio Raulino de
Oliveira. Já pelo segundo
turno do Estadual será dian-

te do Macaé, quarta-feira
(29), às 19h, no Estádio Rau-
lino de Oliveira.

Primeiro tempo na frente

Em um primeiro tempo
movimentado, o Volta Re-
donda terminou a primeira
etapa na frente. Natan, que
entrou ainda no primeiro
tempo após Igor Bolt sair
contundido, bateu cruzado,
a bola desviou no zagueiro
Lacraia e foi parar no fundo
das redes, abrindo o placar
aos 27 minutos.

Voltaço sofre virada

Na volta do intervalo, o
Olaria virou o jogo logo nos
primeiros minutos. Macá-

rio, aos quatro minutos, e
Lacraia, aos oito, marcaram
para os donos da casa.

Atrás no placar, o técnico
Rogério Corrêa colocou Ma-
theus Alessandro, Caio Vitor
e Lelê em campo. Substitui-
ções que deram resultado
em pouco tempo. Aos 16 mi-
nutos, Matheus Alessandro
bateu cruzado e Lelê, de le-
tra, completou para o gol,
empatando o jogo.

Mas a reação tricolor pa-
rou por aí, e foi o Olaria que
voltou a marcar com Ian, aos
25 minutos.

Nos minutos finais, o Es-
quadrão de Aço até criou
chances para empatar nova-
mente o jogo, porém, Lelê e
Caio Vitor pararam em Gui-
lherme.

Sófia

Após três derrotas segui-
das, a seleção brasileira mas-
culina de vôlei venceu a Sér-
via nesta quinta-feira (23) e
segue firme em busca da
classificação na Liga das Na-
ções. Os brasileiros ganha-
ram dos sérvios por 3 sets a 0
(parciais de 25/18, 26/24 e 25/
17) na segunda etapa da com-
petição em Sófia (Bulgária).
A equipe comandada pelo
técnico Renan Dal Zotto de-
fende o título, conquistado
pela primeira vez na história
no ano passado.

Com o triunfo nesta quin-
ta (24), o Brasil ocupa agora
o sétimo lugar, com nove
pontos (três vitórias e três
derrotas). O time nacional
perdeu os três últimos jogos
para Estados Unidos, China
e Polônia. Na estreia da pri-
meira rodada, em Brasília),
a equipe superou a Autrália,
e no jogo seguinte venceu a

Brasil quebra jejum na Liga das Nações com vitória sobre a Sérvia

Após boa vitória, seleção masculina encara o Irã às 10h30 desta
sexta-feira

Seleção brasileira mantém liderança
 do ranking de seleções da Fifa

Rio de Janeiro

Faltando pouco menos de
cinco meses para o início do
Mundial do Catar, a seleção
brasileira permanece na li-
derança do ranking de sele-
ções da Fifa, cuja nova ver-
são foi divulgada nesta quin-
ta-feira (23), após o final das
Eliminatórias para a Copa
do Mundo e a disputa de
amistosos internacionais e
de partidas de competições
como a Liga das Nações.

Três meses após ter con-
quistado a ponta da classifi-
cação, a equipe de Tite am-
pliou a vantagem sobre a
vice-líder Bélgica. A terceira
posição passa a ser ocupada
pela Argentina do craque Li-
onel Messi, que conquistou a
Finalíssima (confronto entre

Belo Horizonte

Após ser derrotado na
noite de quarta-feira (22)
pelo Atlético-MG por 2 a 1,
no jogo de ida das oitavas
de final da Copa do Brasil,
o Flamengo realizou uma
atividade no Sesc Venda
Nova, em Belo Horizonte,
antes de retornar ao Rio
de Janeiro. O Rubro-Ne-
gro se prepara para o con-
fronto contra o América-
MG, que será disputado no
sábado (25), às 19h, no Ma-
racanã, pela 14ª rodada do
Brasileirão.

Os atletas que iniciaram
a partida contra o Galo fize-
ram um trabalho regenerati-

Foto: Marcelo Cortes/CRF

Foto: Reprodução Twitter/Time Brasil

Eslovênia. Apenas os oito
primeiros colocados na pri-
meira fase (três rodadas)vão
brigar pelo título da Liga
das Nações. A terceira e últi-
ma rodada será em Osaka
(Japão) a partir de julho.

O ponteiro Lucarelli so-
brou em quadra no embate
desta manhã ao anotar 14
pontos, assim como o oposto

Alan (13) e o ponteiro Leal
(11). O time contou ainda
com Bruninho, Lucão, Flá-
vio, Lucarelli e Thalles.

O próximo duelo será
contra o Irã às 10h30 (Horá-
rio de Brasília) desta sexta-
feira (25). A última partida
da segunda etapa será con-
tra a anfitriã Bulgária, às
14h de domingo (26).

Neymar é o principal jogador da seleção brasileira de futebol

Foto: Lucas Figueiredo/CBF

campeões da Copa América
e da Eurocopa) ao derrotar a
Itália por 3 a 1 no início do
mês.

Fechando o Top 10 apare-
cem a atual campeã mundial

França, na quarta posição, a
Inglaterra, na quinta, a Es-
panha, na sexta, a Itália, na
sétima, a Holanda, na oitava,
Portugal, na nona, e a Dina-
marca, na décima.

Após ser derrotado pelo Galo,
Flamengo treina em Belo Horizonte

vo na academia, enquanto os
demais realizaram uma ati-
vidade física e tática sob o
comando do técnico Dorival

Júnior. A delegação rubro-
negra retorna a preparação
no Ninho do Urubu nesta
sexta-feira (24).

Atletas que não entraram em campo contra o Atlético-MG
realizaram uma atividade física
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